
私が思い描く米沢市

髙橋英夫
日本共産党市議団

課題を俯瞰的に捉え、歴史的経過を踏ま

えて解決策を考えるのが私の信条です

憲法を暮らしの中に。人

と地球に優しい市政を

少子高齢化という全国共通の地域課題に加え、地球規模での気候危機

という大きな課題があり、そのどちらも簡単には解決できず、一定の時

間を要します。解決の糸口はあります。

米沢市は2020年に「ゼロカーボンシティ宣言」、2021年に「地域循

環共生圏」「SDGs未来都市」に選定されました。これらの看板を最大

限生かして、地域全体での再生可能エネルギー産出を地場産業にするの

です。2021年に誕生した地元の新電力会社が展開するPPA（一般家庭や

事業所が屋根を貸して太陽光発電パネルを設置する取組み。貸す側の初

期費用はゼロ）の事業に市民がこぞって参加するのです。するとモノと

カネが大きく動き、雇用が生まれます。

若者の働く場が増えます。エネルギー産出に加え、オーガニック給食を

導入して有機農業の担い手を一気に拡大。「食と農とエネルギーの町・

米沢」の名が全国に広がれば、移住、定住、U・Iターンによる若者の人

口が増え、少子化に歯止めをかけることができるのです。



私の取組・政策・提言

個人ホームページ・SNS 等

・PPA事業への市民参加を促し、地場産業を形成、経済の活性化、

雇用の場の拡大、少子化抑制、地球温暖化防止に取組む「ゼロ

カーボンシティ」の実現を目指します

・オーガニック給食の導入、学校給食無償化、有機農業の担い手

の育成・支援の取組みの推進のために尽力します

・呼出型最適経路バス（時刻表も路線もないタクシーのようなバ

ス）を市街地の公共交通として導入、交通弱者である高齢者、学

生にとって利便性の高い移動手段となるよう取り組みます

・障害者の居場所、働く場所、グループホームを増やす取組みに

尽力します

・有償の「除雪助け隊」の仕組みを作り、冬の暮らしの安心のた

めに取り組みます。

フェイスブック： https://www.facebook.com/profile.php?id=

100011112033923

インスタグラム： https://www.instagram.com/hideo.takahashi55/
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プロフィール

生年月日：1955年11月25日

最終学歴：東北工業大学中退

住所：米沢市春日3丁目2番97号

TEL：（0238）22-8970

E-mail：sorenari◆ms5.omn.ne.jp

３期目

【所属委員会】

• 民生常任委員会

• 予算特別委員会

• 議会広報広聴委員会副委員長

• 議会だより編集委員会

• 議会図書室運営委員会委員長

• 議会倫理推進委員会副委員長

・米沢市農林業振興議員連盟幹事

【議会選出】

• 都市計画審議会委員

• スポーツ振興議員連盟幹事

【地域活動等】

• 就労継続支援A型事業所「極楽麦酒本舗合同会社」代表社員

• NPO法人あおぞらネット副理事長

• NPO法人あゆみ・やまびこ共に育つ会監事

• NPO法人斜平山保全活用連絡協議会会員

• こども食堂「フェリーチェの会」事務局長

• 米沢革新懇話代表委員

• 憲法9条を護る米沢市民の会共同事務局員

• 「憲法カフェ」事務局員

• 原水爆禁止米沢地区協議会代表委員

• 山形県こども未来連絡会副会長


